

Pressemitteilung

19.07.2023

Bayerische Klimawochen: Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums in Gars stellen im Geschichtszentrum und Museum Mühldorf aus

Der Landkreis Mühldorf a. Inn beteiligt sich noch bis 23. Juli an den Bayerischen Klimawochen mit einer Ausstellung im Geschichtszentrum und Museum Mühldorf a. Inn. Dort zeigen Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Gars a. Inn Exponate zum Thema Energie und Klimaschutz.

Das Gymnasium Gars orientiert sich an den 17 Zielen für nachhaltige Entwicklung der UN, mit welchen die Weltgemeinschaft den Planeten schützen und sich für Frieden und Wohlstand einsetzen will. Zur Umsetzung einiger dieser Ziele sind kreative Ideen aus dem naturwissenschaftlich-technologischen Bereich erforderlich. Die erarbeiteten Lösungen und Gedanken stellen die Schülerinnen und Schülern auf Plakaten oder Modellen dar. "Die Klima- und Energiewende ist ein gemeinsamer Kraftakt, denn Klimaschutz geht uns alle an. Das Gymnasium Gars a. Inn fördert praxisnah die dafür nötige Problemlösekompetenz und entwickelt dabei innovative Ideen", so Thomas Perzl, Fachbereichsleiter Energie und Klimaschutz am Landratsamt Mühldorf a. Inn. "Es freut mich, dass wir diese sehenswerten Werke nun bei uns im Geschichtszentrum und Museum Mühldorf a. Inn zeigen können".

Gemeinsam mit der Ausstellung „Energie schläft nie“ können die Werke der jungen Künstler im Aktionszeitraum besichtigt werden. Kinder unter 6 Jahren sind frei; Eintritt für Erwachsene 3 Euro und Kinder ab 6 Jahren 1,50 Euro.



Bildunterschrift: Museumleiter Korbinian Engelmann (links) und Klimaschutzmanager Christoph Mayerhofer (rechts) mit den Lehrkräften Raphaela Baumgartner und Tobias Bauer, die das Projekt der jungen Künstler betreuen.

Bildnachweis: Kreis- und Regionalentwicklung am Landratsamt Mühldorf a. Inn